
Queridos miembros de nuestra comunidad educativa, 

Nos complace informarles que, gracias al apoyo e instrucción del Ministerio de Educación y en cumplimiento del 

Decreto aprobado ordinario número 1342 del Departamento de Infraestructura y Equipamiento Educacional, 

daremos inicio en el mes de junio 2025, a la obra de renovación de las canchas deportivas de nuestra Escuela de 

la industria gráfica. Este proyecto, aprobado y respaldado por las autoridades, tiene como objetivo mejorar 

nuestras instalaciones y ofrecer un espacio más seguro y adecuado para la práctica deportiva de nuestros 

estudiantes. 

Queremos brindarles tranquilidad y confianza: todos los trabajos serán realizados bajo estrictos estándares de 

calidad y seguridad, estando totalmente aislada del tránsito cotidiano de los alumnos y trabajadores, 

garantizando el bienestar en todo momento. La duración estimada es de aproximadamente 3 meses, durante los 

cuales se tomarán todas las precauciones necesarias para minimizar cualquier inconveniente, tomando en cuenta 

que las clases serán realizadas con normalidad, la comunidad deberá tener presente que habrá ruidos asociados 

a la obra.  

Agradecemos su comprensión y apoyo durante este proceso, y estamos seguros de que estas mejoras 

contribuirán a fortalecer la formación integral de nuestros estudiantes. 

¡Gracias por ser parte de esta comunidad comprometida con el crecimiento y bienestar de todos! 

Atentamente, 

Vicky Godia 

Directora, Escuela de la Industria Gráfica 

 

 


